
 

第 800 回例会クラブ協議会 2012 年 6 月 7 日(木) 19 時点鐘 ホテル紫雲閣 会長：大戸久一・幹事：前原利雄   

出席報告：出席 28 名 (ＭＣ6 名・前原・柳下・大塚・川野・須田・鈴木英雄)  欠席 6 名本日の出席率 82％       

記念すべき第 800 回例会は、次年度に向けてのクラブ協議会です、次期 理事・役員の皆さんよろしくお願いします！  

  

今年度クラブ研修リーダーで 3 回のセミナーを受講した永野英吉会員に、国際ロータリーより「ＲＬＩ研修終了認定証」が届きました。  

   

平野貞美会員の復帰宣言。宇津木エレクト：クラブ協議会では次期委員長より発表してください。永野増強委員長：地区の増

強セミナーに内山さんと参加しました、会員増強はクラブの死活問題であり、会長の責務です。野口健吉会員：ロータリーの

友 6月号に、飯能ＲＣの中里昌平さんが載っています。 高橋職業分類委員長：新会員獲得に向け、新職業分類を作ります。 

     

ロータリーの友より：飯能ＲＣの中里昌平さんが経営する（株）マルナカでは、「東京スカイツリー」の三種類の制服に 

その生地が採用されています！社長自作のプログラムで織られた生地は、世界のデザイナーから高い評価を受けています。 

 

   ニコニコボックス報告：本日 10 名 金額 55.000 円（前回まで 1.000.000 円） 累計 1.055.000 円     

平野貞美：皆様ご無沙汰しておりました、病気から復帰しました。 高橋 昇：母の葬儀で大変お世話になりました。 大戸久一：いよ 

いよ次年度へのクラブ協議会、あと 3 回の例会よろしくお願いします。  盛島美智子：本日、主人の誕生日にステキなお花を有難う 

ございました。永野英吉：妻の誕生日にきれいなお花を有難うございました。小藤恵美子：第 800 回例会おめでとう、平野さんお待ち 

していました。工藤浩三：あまり出席できなくて申し訳ありません。 他同じ内容で 6 名、：宇津木智・山下茂・吉田守男・盛島美智子 

：本日は次年度に向けたクラブ協議会です、皆さんよろしくお願いします！      ニコニコ委員会：神田茂・盛島美智子       

                                          会報委員会：内山明夫・横塚元幸     


